

富山県総合運動公園職員の新型コロナウイルス感染について

【経緯】

昨日、富山県総合運動公園に勤務する、30代女性職員（富山市在住）1名に新型コロナウイルス感染が判明しました。富山市保健所の指示に従い、直ちに自宅待機・入院準備の措置をとるとともに、当該職員の勤務場所及び接触個所を中心に、専門業者による消毒作業を昨日中に実施いたしました。

また、保健所より濃厚接触者とされた職員2名は、現在無症状ですが既に自宅待機とし検査待ちとなっています。

【対応】

当運動公園としましては、利用いただく県民の皆様の安全第一を最優先に、

1. 来園者の皆様は、PCR検査結果待ちの職員と、直接対面会話したり、折衝を行ったりせず利用手続きが行えるようにします。
2. 職員全員のPCR検査結果が判明するまで、施設の一部（トレーニングルーム）を休業します。（使用開始はHP及び館内掲示でお知らせします。）
3. 従来より行っていた「来所者の検温」、「業務中の全職員マスク着用」、「手指消毒・手洗い励行」、「室内換気」、「接触個所のアルコール消毒」など感染防止対策を、従来にも増して引き続き徹底実施します。

【ご利用いただいている皆様へ】

当運動公園をご利用いただいている皆様には、大変なご迷惑とご心配をお掛けし、本当に申し訳ありません。

屋外施設をはじめ、引き続きご利用いただくことは可能ですが、感染のリスクを考え、既予約分のキャンセルを希望される場合は受付いたしますので申し出ください。